

Übernahme durch starken Partner und deutlich über Plan: TRACOE medical zieht äußerst positive Bilanz für das Jahr 2021

- » Unternehmensumsatz per Jahresabschluss bei rund 34 Millionen Euro
- » Neue Mutter Atos Medical unterstützt weiteres starkes Wachstum
- » Ambitionierte Pläne für 2022: Markteintritt Nordamerika avisiert

(Nieder-Olm, Februar 2022) Anhaltend hohe Nachfrage, Umstrukturierung der Geschäftsleitung, neuer Eigentümer – TRACOE medical, einer der führenden Entwickler und Hersteller von Medizinprodukten und Hilfsmitteln für Patienten mit Luftröhrenschnitt (Tracheostomie) und Beatmung (Respiratory Care), blickt auf ein ereignisreiches und erfolgreiches Jahr zurück. Mit einer Umsatzsteigerung um 9,6 % gegenüber dem Vorjahr auf rund 34 Millionen Euro zieht das Unternehmen mit Hauptsitz in Nieder-Olm (Rheinland-Pfalz) für 2021 eine äußerst positive Bilanz. Dr. Thomas Jurisch, Geschäftsführer und Sprecher der Geschäftsführung von TRACOE medical: „Damit liegen wir deutlich über Plan. Dies ist nicht zuletzt auf ein erhebliches Wachstum unseres internationalen Geschäfts zurückzuführen.“ Die Nachfrage nach den Qualitätsprodukten des Unternehmens – „made in Germany“ – war insbesondere in den südamerikanischen Ländern, u. a. Kolumbien, Chile, Peru und Argentinien, so groß, dass TRACOE medical eine Steigerung um 25,7 % gegenüber dem Vorjahr misst und damit beinahe 17 % über Plan liegt. Sechs seiner 20 größten Abnehmer hat der Medizintechnikhersteller in diesem Teil der Erde. Aber auch das nationale Geschäft hat sich 2021 konsequent positiv entwickelt.

Grund dafür ist u. a. eine enorme Umsatzsteigerung der TRACOE Produktgruppe *vario* – acht weiche, flexible Kanülentypen, mit einem variabel verstellbaren Kanülenschild. Diese sind bei Patienten*innen mit den unterschiedlichsten körperlichen Voraussetzungen einsetzbar und deshalb gerade in den anhaltenden Pandemiezeiten so gefragt, dass das Wachstum der Gruppe um insgesamt 44 % anstieg. Mit einem Plus von 17 % stieg außerdem der Umsatz der Produktgruppe *percutan* deutlich an – 14 verschiedene Kanülen aus dem Kernsortiment TRACOE medicals, die durch ihr patentiertes, minimal-traumatisches Einführsystem besonders im intensivmedizinischen Umfeld eingesetzt werden. Auch intern vermeldet TRACOE medical eine Zunahme: „2021 haben wir insgesamt 26 Mitarbeiter*innen eingestellt, in erster Linie in

mehr >>>



[Download Bildmaterial](#)



TRACOE medical verzeichnet für 2021 eine Umsatzsteigerung von 9,6 %.



Dr. Thomas Jurisch, Geschäftsführer und Sprecher der Geschäftsführung von TRACOE medical



Das nationale Geschäft hat sich u. a. durch die Umsatzsteigerung der Produktgruppe TRACOE *vario* positiv entwickelt.



Die Produktgruppe TRACOE *percutan* konnte in 2021 ebenfalls ein starkes Wachstum verbuchen.

der Produktion, um die andauernd hohe Nachfrage bedienen zu können“, so Dr. Thomas Jurisch. Insgesamt beschäftigt TRACOE medical in Nieder-Olm somit 277 Angestellte.

Umstrukturierungen auf höchster Ebene

Auf eine Umstrukturierung der Geschäftsleitung im Mai, bei der Rimm Eflu zum Geschäftsführer TRACOE medicals bestellt wurde und zusammen mit Dr. Thomas Jurisch seither eine Doppelspitze formt, folgte im Herbst ein weiteres bedeutendes Ereignis in der Geschichte des Unternehmens: Zum 1. Oktober 2021 veräußerte Stephan Köhler, bis dato Alleingesellschafter, seine Anteile vollständig an Atos Medical, den weltweit führenden Hersteller von Laryngektomieprodukten und nun neue Unternehmensmutter von TRACOE medical. Dr. Thomas Jurisch: „Der Eigentümerwechsel war ein wichtiger Schritt für unseren nächsten Wachstumssprung, der weder Auswirkungen auf unser operatives Geschäft noch auf unsere Mitarbeiter*innen, unseren Standort oder unsere Produkte haben wird. Das komplementäre Portfolio von Atos Medical bietet uns jedoch zahlreiche Möglichkeiten – umgekehrt ergänzt unseres das von Atos perfekt.“ Damit bündeln die beiden in ihrer Branche führenden Hersteller ihre Kräfte und stellen sich für die Zukunft noch stärker auf. Britt Meelby Jensen, die als CEO von Atos Medical (Malmö) die Übernahme von TRACOE medical zum 1. Oktober 2021 vorbereitet und durchgeführt hat, wird im Zuge der Übernahme von Atos Medical durch den dänischen Medizintechnikhersteller Coloplast im kommenden Monat ausscheiden. Ihre Position übernimmt fortan Caroline Vagner Rosenstand.

Booster für den Bereich Quality Control, ERP-Software und Website

Um die Qualität und die Arbeitsbedingungen weiter zu verbessern, investierte TRACOE medical 2021 besonders in den Bereich Quality Control. Innerhalb seiner Räumlichkeiten in der Reichelsheimer Straße 9–11 in Nieder-Olm implementierte das Unternehmen ein sogenanntes „Technikum“, einen kleinen Bürokomplex für Mess- und Prüfarbeiten, der beim jetzt durchgeführten Audit von TÜV SÜD ohne gravierende Abweichungen abgenommen wurde. Im Rahmen seiner Digitalisierungsstrategie hat TRACOE medical zum 1. Februar 2022 darüber hinaus die ERP-Software „proALPHA“ erneuert und deren Funktionsumfang erweitert. Außerdem unterzieht der Medizintechnikhersteller seine Unternehmenswebsite gerade einem vollständigen Relaunch, der im Hinblick auf die Usability und die User Experience eine deutliche Verbesserung bewirken wird.

Große Pläne für 2022

Für das aktuelle Jahr hat sich TRACOE medical einiges vorgenommen. So plant das Unternehmen eine Umsatzsteigerung um 6 % auf mehr als 36 Millionen Euro. Erreicht werden soll das ambitionierte Ziel u. a. durch den geplanten Markteintritt in die USA. Rimm Eflu: „Wir wollen mit dem Vertrieb unserer Produkte im nordamerikanischen Markt starten und konzentrieren uns dafür zunächst auf die Vereinigten Staaten. Außerdem werden wir unsere internationalen Vertriebskräfte mit denen unserer



Rimm Eflu, Geschäftsführer TRACOE medical



Breathing-Speaking-Living
atosmedical.com

TRACOE ist seit Oktober Teil von Atos Medical.



Caroline Vagner Rosenstand, CEO von Atos Medical

mehr >>>

.....

neuen Unternehmensmutter bündeln und unsere Zusammenarbeit mit den Niederlassungen von Atos Medical intensivieren – zunächst in Skandinavien und in ausgewählten Ländern innerhalb der EU“, so der Geschäftsführer weiter: „Wir sind sehr dankbar für die großartige Entwicklung von TRACOE medical, werden den Herausforderungen der anhaltenden Pandemie weiterhin trotzen und freuen uns auf ein gutes, hoffentlich gesundes Jahr 2022.“

Mehr Informationen über das gesamte Portfolio der Marke TRACOE sind auf der Website www.tracoe.com oder auf [Facebook](https://www.facebook.com/tracoe) erhältlich.

.....

Über TRACOE medical GmbH:

Die TRACOE medical GmbH mit Hauptsitz in Nieder-Olm (Rheinland-Pfalz) gehört zu den führenden Entwicklern und Herstellern von Medizinprodukten und Hilfsmitteln für Patienten mit Luftröhrenschnitt und Beatmung. Der Schwerpunkt des Premiumproduktportfolios liegt auf Tracheostomiekäulen zur Patientenversorgung in der Klinik wie auch im HomeCare-Bereich. Die TRACOE medical GmbH beschäftigt insgesamt rund 280 Angestellte und exportiert ihre Produkte in rund 90 Länder. Derzeit besitzt das Unternehmen 13 Patente, weitere 12 sind angemeldet. Das Unternehmen blickt auf eine 60-jährige Geschichte zurück und wurde bereits dreimal in die Top 100 des Deutschen Mittelstands gewählt. Seit Herbst 2021 gehört das Unternehmen zur Atos Medical Gruppe.



Weitere Informationen

Deutscher Pressestern®
Bierstadter Straße 9 a
65189 Wiesbaden
www.deutscher-pressestern.de

Benno Adelhardt

E-Mail: b.adelhardt@public-star.de
Tel.: +49 611 39539-20

Caroline Wittemann

E-Mail: c.wittemann@public-star.de
Tel.: +49 611 39539-22



DEUTSCHER PRESSESTERN